

御槇小学校だより



7月号

令和7年7月18日

校訓 **みがく まなぶ きたえる**
教育目標 **確かな学力と豊かな心を持ち、地域を愛するたくましい児童の育成**

7月19日(土)から、子供たちが心待ちにしている夏休みが始まります。44日間の休みは有意義に、健康に、安全に過ごしてほしいと願っています。夏休みにしかできない身近な「ふれあい体験」を通して素晴らしい思い出をつくってほしいと思います。1つ目は、「地域とのふれあい」です。家族、近所の人や親戚の人などと交わす日常の挨拶など、人とのふれあいを通して、地域や人を笑顔にする心を育ててほしいと思います。2つ目は、「自然や文化とのふれあい」です。地域には豊かな自然があります。新しい体験を通して心を豊かにしてほしいと思います。3つ目は、「本とのふれあい」です。夏休みは絶好の読書期間です。テレビを見る時間やゲームをする時間を計画的に決め(メディアコントロール)、読書や調べ学習など、本とのふれあいから様々な見方、考え方を身に付けてほしいと思います。

子供たちが充実した夏休みを過ごせるよう、御家庭での御協力をお願いいたします。今学期も本校の教育活動の推進にあたり、保護者の方々や地域の方々に多くの御理解と御協力をいただきました。心からお礼を申し上げます。

夏季休業中の予定

月	日	曜日	行事等
7	21	月	● 海の日
	22	火	宇和島市小学校水泳記録会 【吉田町ふれあい運動公園室内プール】
	25	金	宇和島市小学校水泳記録会予備日
8	8	金	全校登校日(8:00~10:00)
	11	月	● 山の日
	12(火)~15(金)学校閉校日		

宇和島市小学校水泳記録会
7月22日(火)9:20~
【吉田町ふれあい運動公園室内プール】
約2カ月間、子供たちは、毎日一生懸命練習に取り組みました。「練習は嘘をつかない」と言われます。本番で最高のパフォーマンスを披露してくれると信じています。
《出場種目・選手》
男子25m自由形
渡邊 司冴さん 加嶋 碧音さん
女子25m自由形
谷川百合佳さん



6/9 租税教室 | 億円は重たい!

5・6年生が、宇和島税務署の方をお迎えし、租税教室を行いました。税金の種類や、税金の使い方について学びました。また、税金がなくなると、どんな世の中になるのか真剣に考えました。「税金は社会を支えるための会費」であることを教えていただきました。



6/11 全国歯みがき大会!

全国小学生歯みがき大会は、小学生に歯と口の健康に対する「気づき」を与え、健康意識を育てることを目的に、毎年「歯と口の健康週間」にあわせて開催されています。クイズや実習を通して、歯と口の健康について楽しく学びました。



6/12 仙台フィルハーモニー管弦楽団管弦楽アンサンブル公演!

「仙台フィルハーモニー管弦楽団 管弦楽アンサンブル公演」が岩松公民館で開催され、津島町内の園児・児童・生徒が参加しました。楽器についての説明や音の出る仕組みを教えてくださいました。「クシコスポスト」「フルート四重奏」「オペラカルメン」などたくさんの曲演奏していただきました。アンコール曲は「Bling-Bang-Bang-Born」でした。



6/13

学校運営協議会 学校と地域のつながりを！

宇和島市教育推進員の西村久仁夫氏をお招きし、コミュニティ・スクールについて分かりやすく説明していただきました。学校運営協議会委員の方だけでなく、保護者の方や地域の方にも話を聞いていただきました。コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。御槇小学校では、これまでも「御槇小学校の子供たちのために」という一心で保護者や地域の皆さんが、学校教育に協力をしてくれています。これからも皆様の御意見を参考に、地域とともにある御槇小学校であり続けたいと考えます。



6/18

参観日・心肺蘇生法講習会



1・2年生は図画工作「チョッキンパツでかざろう」、3年生は「1万をこえる数」、4年生は「垂直と平行」、5・6年生は「修学旅行」と「青少年交流の家活動」の発表の様子を参観していただきました。参観授業の後、宇和島消防署の職員をお招きし、胸骨圧迫や人工呼吸の練習やAEDの実技を行いました。心肺蘇生法講習会は毎年行っていますが、継続して繰り返し行うことで、迅速かつ適切な対応に繋がります。夏休みにはPTA主催のプール開放もあります。事故なく終えたいものですが、もしものための備えも万全に努めていきます。



5/28

田植え 土の感触、温度、香りを全身で感じました！



濱尾さんの田んぼで、多くの保護者の方の協力を得て、田植え体験を行いました。苗の植え方や水田内の歩き方などを教えていただき、集中して作業することができました。さすが御槇っ子！土の感触、温度、香りを全身で感じる事ができました。秋の収穫が楽しみです。田植えの後、3～6年生は、草取り体験も行いました。無農薬で育てる大変さを感じました！



日野のつばやき！

6月は、たくさんの行事や体験活動がありました。一人一人が行事や体験活動を通して、成長していく様子を頼もしくそしてうれしく思います。高学年が低学年に優しく接する姿を見て「思いやり算」を思い出しました。

「+」は、助け合うと大きな力に 「-」は、引き受けると喜びが生まれる
 「×」は、声を掛けるとひとつになれる 「÷」は、いたわると笑顔が返ってくる

それは人を笑顔にする算数 思いやり算！

困っている友達がいたら助け合い、しんどい仕事は笑顔で引き受け、よく声を掛け合い、喜びも苦しみを分かち合う、思いやり算。

人と人との間には、「ひとを笑顔にする算数」・・・「人を笑顔にする力」が備わっていることを、子供たちの姿を見て日々感じます。

子供たち一人一人の「人を笑顔にする力」を今後も育てていきたいと思ひます！